

Instituto Don Bosco repudia acto de violencia

A través de un comunicado dirigido a las familias, el Instituto Don Bosco expresó su profundo repudio por la agresión que afectó a un estudiante del Liceo Pedro Pablo Lemaitre, por parte de uno de sus alumnos, hecho que ha generado consternación en la comunidad educativa local.

"Como institución educativa, queremos manifestar nuestro profundo pesar por el lamentable hecho ocurrido recientemente y que afectó a un estudiante del establecimiento educacional Pedro Pablo Lemaitre", comienza el texto difundido por el colegio, en el que se hace llegar "toda nuestra fuerza y nuestros más sinceros deseos de una pronta y completa recuperación" al estudiante afectado, y "nuestra solidaridad y cercanía en este difícil momento" a su familia.

Asimismo, el Instituto Don Bosco expresó su condena a la agresión, señalando que "repudiamos categóricamente la conducta del agresor, quien deberá asumir las consecuencias que correspondan".

El comunicado subraya que la violencia, en cualquiera de sus formas, es inaceptable y debe ser enfrentada con decisión y unidad por toda la comunidad escolar, reiterando que este tipo de acciones "se oponen radicalmente a los principios de la enseñanza cristiana católica que promovemos cada día como colegio".

En ese sentido, el Instituto anunció que aplicará "con firmeza todas las medidas establecidas en nuestros reglamentos y protocolos", y renovó su compromiso con un entorno de respeto, formación y cuidado.

Finalmente, la institución hizo un llamado directo a las familias a asumir un rol activo en la construcción de una mejor convivencia escolar: "Sabemos que la formación de nuestros estudiantes es una responsabilidad compartida entre la escuela y las familias. Por ello, hacemos un llamado a madres, padres y apoderados a reforzar desde el hogar los valores del respeto, la empatía y la sana convivencia".